

Hombre Nuevo

José Manuel, L.C.

Nueva crisis económica

Angela Merkel y Nicolas Sarkozy, imponen condiciones a los países de la Zona Euro porque una nueva crisis financiera parece dibujarse en el horizonte. Obama por su parte lucha por activar la economía americana que no termina de recuperarse de la crisis de hace dos años.

¿Qué está sucediendo? Que la economía se ha desarrollado con políticas autónomas donde el criterio ha sido el enriquecimiento en sí mismo y no existen leyes, ni organismos que regulen su desarrollo a nivel mundial. Hoy asistimos al nacimiento de auténticos colosos comerciales que se fusionan hasta convertirse en poderosos monopolios. Los organismos que conocemos como el FMI o el Banco Mundial no controlan el desarrollo financiero en todos los países.

Un primer paso sería la creación de un gobierno económico real como lo están proponiendo Alemania y Francia. ¡Qué miedo pues los miembros perderían soberanía! Mientras tanto, me parece esencial el reconocimiento de unos criterios éticos tal y como la Doctrina Social de la Iglesia nos lo enseña, es decir, poner a la persona como centro de la actividad económica y no al revés. Recordemos que en la antigüedad se perseguía la usura, y ahora somos expertos en burbujas especulativas.

twitter.com/jmotaolaurruchi